Fenêtre ouverte sur l'IME "L'Horizon" Site de Guénange N°2 **Sommaire** ♦ Journée préparation marché de Noël avec les parents **♦** Atelier soins du corps ♦ Visite du collège Segpa Guénange **♦** Réunion des parents ♦ Tournoi de foot ♦ Marché de Noël ♦ Uniform Day ♦ Sortie à Metz ♦ Fête de Noël ♦ Le lendemain de la fête de Noël ♦ Galette des rois **♦** Ecologie ♦ Changement de nom de l'IME

Rédacteurs:

Charline R. - Manon Z. - Théo S. - Flavien W. - Alexis B. - Ephraïm M.

Accompagnés par : Viviane Adier Rigoni et Laurence Giaroli



IME L'Horizon - Site de Guénange

Rue de Metzervisse BP 56 – 57310 Guénange Tél.: 03 82 82 63 82



Association de Parents et Amis de Personnes Inadaptées Mentales des Arrondissements de Thionville

89 chemin du Coteau 57100 Thionville CS 20461

Tel: 03 82 54 22 99

Journées de préparation du marché de noël avec les familles

Lundi 22 et mardi 23 octobre, l'IME a invité les parents qui le souhaitaient à venir nous aider pour la préparation du Marché de noël.

Une quinzaine de personnes a répondu à notre invitation, répartie sur les 2 journées.

Ateliers organisés:

- atelier menuiserie;
- travaux manuels, peinture, décoration d'objets ;
- couture et coupe de tissus ;
- cuisine (spritz).

Un beau succès pour ces 2 journées.

Merci à tous!









Après-midi spéciale coiffures pro!

Mardi 23 octobre, dans le cadre de l'atelier « Soins du corps », nous avons bénéficié de la présence de Laëtitia – tante de notre stagiaire Coralie – qui nous a offert ses talents de coiffeuse professionnelle.

Ainsi, Julie M., Julie A., Cynthia B., Melissa F. et Julia M. sont reparties chez elle, très bien coiffées et très heureuses.





Partenariat avec la SEGPA de Guénange

Ce matin, Cyril, Flavien, Cynthia, Brice et Kamel étaient de sortie pour la réalisation d'un futur projet.

Au programme : rencontre avec des collégiens et visite des ateliers de la SEGPA du collège de Guénange. "Renée Cassin" avec la prof de cuisine ; On a vu aussi la réserve des produits et ustensiles qui sont utiles aux agents d'entretien. Ensuite nous sommes revenus à l'IME avec les 3ème SEGPA.

Au retour, nos élèves ont effectué la visite de l'IME aux élèves de la SEGPA (Le réfectoire, l'atelier menuiserie, l'atelier métallerie, l'art plastique, la salle de couture, la cuisine pédagogique, la salle Jeremy, et la salle de Viviane, un lieu souvent méconnu mais dans lequel il fait bon vivre et apprendre).



Réunion de parents

Le mardi 20 novembre 2018 nous avons accueilli les parents à l'IME.

Chacun a pu s'entretenir avec les l'éducateurs intervenant auprès de leur enfant et ainsi échanger librement sur les activités auxquelles il participe.

C'était un moment très intéressant et très convivial.

Tournoi de futsal SPECIAL OLYMPICS France

La 2^e édition du tournoi de futsal SPECIAL OLYMPICS France a eu lieu mardi 4/12 et le Mercredi 05/12 à Metz.

Organisée par Jeremy WALIN, avec le district mosellan de football et l'association SPECIAL OLYMPICS France cette édition a rassemblé plus d'une vingtaine d'équipes, IME, ESAT, Club...

Deux jours très intenses avec pas moins de 10 matchs /équipe.

Les équipes venaient de toute la France : Cambrai, Lyon, Villefranche, région parisienne, Tours...

Une superbe édition avec la présence de jeunes joueurs du FC Metz et de toutes les personnes importantes du football lorrain. Belle réussite!

L'IME de Guénange prend la 4^e place de la division 2 pendant que le club de ES Gandrange composé uniquement de jeunes issus de l'IME (Aïcha, Killian, Corentin, Nicolas et Jessy) remporte le titre suprême : VAINQUEUR DE LA COMPETITION!

Une immense fierté pour cette équipe de CHAMPION DU MONDE depuis Juillet et le titre à CHICAGO.

Myosotis Cup

Jeudi dernier avait lieu la traditionnelle « MYOSOTIS CUP » organisée par l'IME de Guénange à la salle de Bertrange.

Ce tournoi de football en salle (futsal) a rassemblé une dizaine d'équipes venues de toute la Moselle.

C'est l'IME de Jussy qui a remporté la victoire, l'IME de Guénange se classant 6°.

Une bien belle journée!

Le Marché de Noël de l'APEI

Vendredi 30 novembre, le 2eme Marché de Noël de l'APEI de Thionville s'est déroulé à la MAS de Guénange. La veille, l'installation des stands à l'intérieur et à l'extérieur s'est déroulée avec l'aide du FAS de Volkrange, de la MAS et de l'IMPRO "les Myosotis". Le marché s'est agrandi cette année avec la participation d'Handirelais, des ESAT "le Corail " et du Justemont. Dès l'ouverture à 10 heures, le flot des familles, établissements, personnels et visiteurs extérieurs n'a pas faibli jusqu'à la fermeture.

Un franc succès pour cette journée qui récompense l'investissement de chacun.

Un grand merci à Mme Servius et Mme Thiry pour leur investissement à nouveau.





UNIFORM DAY

LE 7 décembre 2018 Jeremy WALIN, notre professeur des écoles, a organisé une journée « UNIFORM DAY » où tous les élèves et tout le personnel sont venus habillés en noir et blanc à cette occasion ; nous avons posé pour une séance photo tous ensemble,ce fut une journée très sympathique qui s'est terminée par un bon gouter.







Sortie à Metz

Lundi 17 décembre 2018, tout l'établissement a profité d'une sortie à Metz.

Le matin, en arrivant, nous sommes allés tout de suite au cinéma voir « Les animaux fantastiques : les crimes de Grindelwald » il était trop bien !

Après ça, nous avons mangé dans un super restaurant « Le bistrot de g »

Ce que nous avons mangé là-bas était vraiment très bon

. L'après midi nous sommes allés au marché de Noel pour acheter des souvenirs avec nos sous,

La journée s'est bien passée, on s'est bien amusé.





La fête de noël

Le jeudi 20 décembre 2018 a été une journée exceptionnelle!

Tous les élèves et le personnel étaient tous très élégants ! nous avions des invités : les anciens élèves, Mme Révolte ainsi que Francine, Yvette, Catherine (partie à la retraite) et Isabelle qui a fait des remplacements, un élu qui représentait la mairie de Guénange.

Nous avons eu un super repas! Ensuite, l'UPA a présenté un petit spectacle de musique accompagnée par Julie, Coralie et Viviane. Ensuite place à la BOUM que tous attendaient avec impatience sur des musiques des année 80/90 et actuelles.

D'autres invités nous ont rejoints pour le goûter : les chauffeurs taxi, les dames de la bibliothèque, le directeur de la SEGPA de Guénange et les mamans du CVS.

Ce fut une journée formidable !!!









Lendemain de la fête

Le matin on fait un karaoké et l'après-midi on fait un jeu le Blind test. Le classement du Blind- test.

1^{er} le groupe de Thomas "Macron"

2^{ème} le groupe des éducateur "les champions"

3ème le groupe de Flavien "les gilets jaunes"

La Galette des Rois

La coutume du partage de la galette est très ancienne.

La pâtisserie change en fonction du pays et des régions : exemple ; au Danemark on cache une amande dans du riz bouilli, en France chaque région a son gâteau :

- Gâteau des rois en Provence
- Pogne ou épogne dans le Dauphiné
- Garfou ou galfou en Gascogne et Béarn
- Galette des rois en Ile de France
- Dreykönigskuchen en Alsace

Certains sont fourrés à la frangipane, mais d'autres sont briochés, à la fleur d'oranger, aux fruits secs.







L'empreinte carbone

Pour réduire son empreinte carbone, il serait nécessaire :

- 1 D'aller à l'école à pieds ou en trottinette-
- 2 Consommer moins de viande mais manger plus de légumes locaux
- 3 Chauffer sa maison à température ambiante et pas dans l'excès
- 4 Emmener ses appareils électroménagers en réparation et ne pas les remplacer
- 5 Pensez à éteindre les lumières quand vous quittez une pièce. Débranchez tous les appareils inutiles et dont on ne se sert pas.

<u>Conséquences</u>: Manger une côte de porc et équivalent à 130 km en voiture. Fabriquer des ordinateurs en usine produit 200kg de CO2 (Dioxyde de carbone)

Mais il y a aussi le méthane, les pets que produisent les vaches quand elles sont à l'extérieur dans l'enclos. Mais trop de CO2 peut nuire à la couche d'ozone car cette couche va garder la chaleur et la température va grimper très vite.

IME L'HORIZON

Depuis le 1 er Janvier 2019 l'IMP Vert Coteau et l'IME Les MYOSOTIS ne font plus qu'un et s'appellent désormais IME L'HORIZON – Pour les différencier, nous parlons du site de Thionville et du site de Guénange.